

Pique-nique des collectionneurs de vieilles voitures

Saint-Brice-de-Landelles

La quarantaine d'équipages des collectionneurs de vieilles voitures du club des Autocyclettes du Pays Dolois a fait une halte à la salle polyvalente pour un pique-nique, dimanche 6 septembre.

Selon Joël Jacqueline, maire de la commune: "Ils étaient à mi-parcours de leur balade, quand Philippe Ruaux, le président du club nous a contactés pour faire une halte ici. Nous avons mis à leur disposition la salle polyvalente. Nous sommes sur les hauteurs de la campagne bretonne avec Mellé, Louwigné-du-Désert et Monthault".

Partis de Dol-de-Bretagne le matin, ces amateurs de vieilles voitures suivaient un périple qui les emmenait jusqu'au Mont-Saint-Michel à travers la campagne.

"C'est notre promenade champêtre annuelle et nous aimons bien passer dans les petits villages comme celui-ci pour les animer. Aujourd'hui il y a 45 équipages avec environ 85 personnes pour un parcours de 130 km. Certains passionnés ont vraiment joué le jeu, en portant les vêtements correspondant à l'époque de leur véhicule", a expliqué le président du club.



Près d'une Hotchkiss de 1932, ces amoureux des vieilles cylindrées posent pour immortaliser leur balade, en compagnie du maire, Joël Jacqueline, à gauche.